

Domingo 3 de junio de 2018

Buscan lugar en prepas de UdeG

Todo está echado a la suerte. Un total de 41 mil 990 jóvenes presentaron ayer el examen de admisión Piense II para ingresar a alguna de las preparatorias de la Universidad de Guadalajara. A...
Fernanda Carapia

Todo está echado a la suerte.

Un total de 41 mil 990 jóvenes presentaron ayer el examen de admisión Piense II para ingresar a alguna de las preparatorias de la Universidad de Guadalajara.

A partir de este momento, todo queda en manos de la suerte, los resultados que obtengan de la prueba y el promedio que obtengan en su educación secundaria.

Esto debido a que el puntaje final que les dará el pase a la preparatoria se obtendrá del promedio que se obtuvo en secundaria y la calificación de la prueba de admisión; cada uno tiene un valor del 50 por ciento.

En total, fueron 74 mil 100 los aspirantes que aplicaron el examen en busca de un lugar, ya sea para los siguientes dos calendarios escolares.

En julio de 2017 el ahora Rector interino, Miguel Ángel Navarro, aseguró que la meta para el 2018 era elevar a 80 por ciento la cobertura en educación media superior.

Hace un año, presentaron examen 73 mil 195 jóvenes, de los cuales, sólo 53 mil 467 obtuvieron un lugar en alguna preparatoria de la Universidad, es decir, el 73.05 por ciento pudo continuar sus estudios.

De los admitidos, 34 mil 72 iniciaron clases en agosto y el resto, 19 mil 395 lo hicieron en enero de este año.

"Esta etapa de admisión reportará a los jóvenes admitidos a la Universidad para los siguientes dos ciclos de estudio", se lee en un comunicado enviado por la casa de estudio.

A través del boletín, se informó que los jóvenes que no logren ingresar a la escuela en la que aplicaron, podrán solicitar un cambio a los planteles que aún tenga cupo o bien, ingresar al Colegio de Bachilleres del Estado de Jalisco (Cobaej) o al Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Jalisco (Cecytej).

A partir del martes, puesto que mañana no habrá labores en la UdeG, y hasta el 18 de julio próximo, los aspirantes deberán presentar en la escuela donde quieren estudiar su certificado de secundaria, acta de nacimiento y solicitud de ingreso.

Aspiran a aparecer en listas

74,100 jóvenes presentaron el examen de admisión.

41,990 lo presentaron ayer.

32,118 lo hicieron el 26 de mayo.

73,195 presentaron examen de admisión en 2017.